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CONSIGLIO COMUNALE

Ordine del Giorno nr. d'ordine 37
seduta del 03-03-2022

Esito votazione: Approvato all'unanimità (presenti 31)
 
Oggetto: Mozione collegata alla PD 1070/2021: “CI 14530 “Riqualificazione della viabilità nell’isola delle Vignole”.
Approvazione del Progetto di Fattibilità Tecnica ed Economica con contestuale adozione di variante n. 44 al Piano degli
Interventi ai sensi dell’art. 19 DPR 327/2001, dell'art. 24, comma 1, della LR 27/2003 e dell'art. 18 della LR 11/2004, con
apposizione del vincolo preordinato all’esproprio (artt. 1 e 19 DPR 327/2001), partecipazione al procedimento e decisione
sulle osservazioni (art. 11 DPR 327/2001).” Maggior attenzione ad altre criticità dell'isola delle Vignole
 

Il Consiglio comunale

Premesso che

l'isola delle Vignole non è raggiunta dalla fibra ottica e risulta attualmente collegata solo con un cavo ADSL
provvisorio e vaste zone non hanno nemmeno una copertura 3G – 4G;
nell'isola vivono circa cinquanta persone con una buona parte di giovani e ragazzi in età scolastica;
la raccolta dei rifiuti da parte dei mezzi Veritas non è quotidiana, problema tanto più importante in un momento in
cui l'attenzione alle esigenze sanitarie dovrebbe essere massima;
la mancanza di vigilanza nell'area di raccolta rifiuti permette che l'area stessa venga usata come discarica da
chiunque possa raggiungerla con mezzo proprio arrivando anche da altre isole;

Considerato inoltre che

la necessità di un collegamento internet di alto livello diventa tanto più urgente in un periodo come quello attuale in
cui, a causa della pandemia, sia le attività scolastiche che quelle lavorative di tipo impiegatizio vengono
frequentemente svolte in remoto da casa;

Tutto ciò premesso e considerato,

Il Consiglio Comunale di Venezia
invita il Sindaco e la Giunta

ad attivarsi al fine di verificare e sollecitare la possibilità di portare sull'isola il collegamento in fibra ottica del tipo
FTTH in tempi rapidi;
a verificare la possibilità, interessando la partecipata VERITAS S.p.A., di una maggior frequenza dell'asporto rifiuti
dall'isola;
a verificare la possibilità di collocare telecamere o altro mezzo idoneo di vigilanza nell'area attualmente destinata a
raccolta rifiuti.
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